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『奉仕と親睦
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幸道  森市　会長
　去る８月３日、
会員の吉田俊博さ
ん７４歳で永眠さ
れました。

　平成２６年４月入会７年間の在籍でし
た。クラシックに造詣が深く、子どもさんが
小さい頃、朝からクラシック系の音楽が部
屋に響いていたそうです。
長女の方がソプラノ歌手で活躍されてい
るのも、その影響かと思われます。
　鯖江の第九を歌う会の設立にもかかわ
り尽力されました。
　山登りが趣味で、ロータリーでも仲間を
誘い近くの山に「山のぼり隊」を結成し登

っておられました。ご冥福をお祈りいたします。
　今週は、８月５日（月）から日本語版ブラックマンデーで市場の混乱が続いています。アルゴリズム投資
という新しい言葉も聞きました。
　８月７日は立秋でした。しかし暑さはこれからが本番。台風５号の発生北日本に向かうようです。宮城
県沖のマグニチュード7.1の地震、初の臨時情報の発令、南海トラフ大地震はやってくるのか？岸田首相
も外遊を取りやめました。私たちもハザードマップの確認が必要でしょう。
　お盆休みに入ります。暑さ対策と事故には充分注意しましょう。

梅田　吉臣　幹事
　８月２日、当クラブの会員、吉田俊博さんがお亡くなりになりました。この場で黙
祷を30秒間行います。　黙祷・・・
　８月理事会の報告を致します。①ロータリー財団地区補助金事業の件：ロータリ
ー地区補助金事業見積りに沿って機器の発注が承認されました。

②10月12日「I・M」について、（大野RC主催）参加者を募っております。（交通手段は検討中）
※お盆期間中の8月13日～16日は事務局を閉じます。

帰山　明朗　米山奨学生カウンセラー
　鯖江クラブの米山奨学生「タ タン ビン君」は、京都の米山奨学会研修として、
「祇園祭体験会」に佐野会員と行きました。日本の文化に馴染むきっかけとなった
と思います。また、米山奨学生卓話を10月18日に予定していますので、よろしくお
願いします。
酒井　雅憲　2023～2024年度会長
　前年度の会計報告をさせていただきます。佐野事務局の会計処理能力のおか
げで適切な会計報告になっていると思います。１年間有難うございました。　
齋藤　多久馬　会計委員長
　令和６年８月２日、鯖江ロータリー事務局に於いて、令和５年７月～令和６年
６月度 鯖江ロータリークラブ収支報告書に基づく元帳・請求書・領収書を監査し
た結果、正確、且つ妥当であることを認めました事を報告いたします。

うるしの駒や　

薮 下　喜 行　様

会　長　の　時　間

卓話クラブフォーラム
「 会  員  増  強  」「新たな市場に挑戦！」

（株）キッソウ　代表取締役社長

吉 川　精 一　様

脱サラ「金継ぎ」おじさん、上野にアパートを借りる。
～クラスター内中小企業による新市場創出から学ぶ～
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にこにこＢＯＸ報告

国際ロータリー第2650地区 
鯖江ロータリークラブ　

クラブフォーラム
議題：会 員 増 強

ロ　ー　タ　リ　ー　情　報　委　員　会　報　告
山崎　隆弘　ロータリー情報委員長
冊子　ロータリーの友の構成
　・横組のページは特集記事やロータリーに関する全般的な情報が記載されています。→フォーマルな内容（固めな内容）
　・縦組みページは、日本のロータリーで行われている後援会の要旨「SPEECH」や、ロータリー会員の紹介「この人訪ねて」、会
員の寄稿文や俳句・短歌・川柳などを中心に構成されています。→割とくだけた（親しみやすい）内容です。

ロータリーの友（8月号）横組ページの内容
①2024-25年度　国際ロータリー（RI）会長：ステファニー A.アーチック氏の会長メッセージ→「ロータリーのマジック」で世界を変えるために必要な
ことが記載されています。（横P5）
②特集「会員増強・新クラブ結成推進月間」：新しいロータリークラブ（4つのケース）→柏中央RC　入会を断られた理由等に対応したクラブの立ち上
げ（横P8）　新しいスタイル（5つのヒント）→会員増強・維持のヒント（横P12～15）が報告されています。
③2024年シンガポール国際大会の紹介（横P22～27）→（横P24～25）大会の魅力、伝えます！では、参加者の楽しい報告が記されています。
④特別寄稿→駐日カナダ大使として帰郷した、元ロータリー交換留学生について（横Ｐ28～29）
⑤よねやまだより→ロータリー米山記念奨学事業の基礎知識「奨学金制度編」　（横Ｐ30～31）
⑥世界を変える行動人（横P32～33）
⑦ロータリー　アットワーク（ロータリー活動）＝13件（横Ｐ42～46）　福井西RC　ポリオ根絶街頭募金活動（Ｐ45）　
ロータリーの友（8月号）縦組ページの内容　
①「SPEECH」第2630地区　岐阜東濃グループＩＭ基調講演要旨（縦Ｐ4～8）　→グラフィックデザイナー佐藤卓氏　「デザインとは何かという話」
②「この人訪ねて」　斜里RC　丹羽修二　氏（Ｐ9～12）　→知床の無歯医師地区に開業して17年。診療所2階で地場食材を料理する歯医者さん。
③「にっぽんふうど」　鎌倉RC　久保田英男氏　文（縦Ｐ13）→東北地方の言葉遣いと食の話：この地方では「わんこそば」や「馬っこ」など、言葉の終
わりに「こ」や「っこ」をつけることが多いです。
④俳句・短歌・川柳→川柳の「陽炎と見えしき景色は我がめまい」（縦Ｐ15）　夜、街灯を見ると光る十字架に見えました。そのことを眼科医に告げると
この秋、白内障手術。異常を感じたら病院へ。（苦笑）
⑤友愛の広場「エッセー、時局雑感」（縦P16～19）→血管を若く保つには（東知多ＲＣ　外科医）：健康の3要素　栄養、運動、休養+血管を若く保つ
ための　嗜好、社会性の5要素を提唱しているごきげんこそが、アンチエイジングの要です。
⑥卓話の泉（Ｐ20）→馬と人のうまい関係：人間と馬とのコミニケーションの変遷→家畜から乗馬（移動）から馬術競技、パリオリンピックでは総合馬術
団体で92年ぶり銅メダル、1932年ロサンゼルスオリンピック馬術障害飛越競技の金メダリストである、西　竹一 氏（バロン西　西中尉）の話です。最
終階級は陸軍大佐だそうです。

A班発表　田村  康夫　会員

　A班で出た意見は、①会員ひとり
ひとりが、知り合いの方に入会の声
掛けをするのが大事。②前年度卓話
していただいた、町長さんや、鯖江市
長なども如何かという意見が上がり
ました。

B班発表　佐野  直美　会員

　B班で出た意見は、①RCでは職業
分類にこだわっているような気がす
るが、とりあえず入っていただいてか
ら分類を考えたらよいのでは。②候
補者名が３人くらい上がったが、誰
が行くのかが問題との発言でした。
※名が挙がった人を知らせて欲しい
（幹事より）

C班発表　帰山  明朗　会員

　C班で出た意見は、①堀江さん、吉
田さんが亡くなり、寂しくなった。
②以前入っていた漆器の下村さんに
声かけてはどうか？（馬場先生の妹
が奥さん）という意見がありました。

梅田　吉臣　会員

山﨑　隆弘　会員

窪田　健一　会員

田村　康夫　会員

酒井　雅憲　会員

増永　英彦　会員

清水　康弘　会員

佐野　直美　会員

吉田俊博氏がなくなり寂しいです。

本日早退します。申し訳ありません。

吉田さんに会えないと思うと残念でなりません。

会員増強頑張りましょう。

早退します。

2023-24監査報告ありがとうございました。

吉田俊博さんを偲んで。

大好きな吉田さんが亡くなりちょうど１週間です。とっても淋しいです。
ニコニコ報告
佐野　直美

ニコニコ副委員長


